

NOTA DE PRENSA

SUB COMISION DE LUCHA CONTRA LAS DROGAS AVANZA EN SU PLAN DE TRABAJO

En la sesión de hoy de la Sub Comisión de Lucha contra las Drogas y Desarrollo Alternativo de la Comisión de Defensa del Congreso de la República, se revisó el Proyecto de Ley de Insumos Químicos, proyecto multipartidario que ha sido firmado por 31 congresistas mostrando la preocupación que genera este tema en el Parlamento.

El Congresista Luis B. Guerrero, Vicepresidente de la Sub Comisión planteó que se desarrolle el Pre dictamen pues “el Proyecto de Ley estaba muy bien planteado y se requiere avanzar en este tema a fin que pase a fin que pase a la brevedad posible a la Comisión de Defensa y se apruebe en este periodo legislativo”.

Así mismo manifestó que en el tema de drogas habían muchos intereses por parte de Estados Unidos, principal consumidor de cocaína, “si ellos pudieran sembrar la hoja de coca, lo más probable es que legitimarían su producción”; sugirió además que se haga una ardua investigación de las empresas que importan estos insumos para la fabricación de la cocaína pues es sabido que los insumos provienen de otros países.

A su vez, el congresista Juan Manuel Figueroa (PAP) denunció que en las localidades de Yanatile y Lares en el Cusco unos 3,000 productores cocaleros en huelga habrían tomado de rehenes a cuatro funcionarios de ENACO: Marcos Varga Gismandi - Gerente de Comercio de Enaco y tres funcionarios de la Agencia de Quillabamba de ENACO.

Mientras se denunciaba la situación de estos funcionarios de ENACO, la subcomisión decidió citar al ministro de Agricultura, a los presidentes de DEVIDA y ENACO, así como a los representantes de los productores de hoja de coca para buscar una salida rápida y específica a la problemática suscitada por la reciente huelga de cocaleros. Las invitaciones, según los miembros de la Comisión, han sido inmediatamente cursadas para que los citados tomen las previsiones del caso y no falten a la cita.

Así mismo, se sostuvo comunicación telefónica con Nicolás Llallernos, Secretario General de la Federación de Cocaleros del Valle de Yanatili - Cuzco quien confirmó la toma de los rehenes por los cocaleros de la zona, desmintiendo de esta manera las declaraciones del Presidente de ENACO, quien manifestó que los secuestros no se habían suscitado. El dirigente informó que tomaron esa actitud porque el presidente de ENACO “nunca se presentó” para escuchar sus demandas.

Los Congresistas Luis B. Guerrero, Susana Higuchi y Gilberto Díaz Peralta así como el Congresista Manuel Figueroa iniciaron las coordinaciones respectivas para evitar que los derechos a la integridad física de los rehenes sean violentados.

La reunión se realizará el próximo martes 27 de abril a las 14:00A horas y se espera contar con la presencia de todos los invitados pues la reunión tiene carácter de urgente.

AGRADEIENDO SU DIFUSION